

10月の園風景

第1弾

ある日、子どもたちがあそんでいると、葉っぱのお手紙が落ちていました。



「こういようちえんのみなさんへ
こんにちは、ぼくはむしむしらんどのぼったくんです。
むしむしらんどのくさがかれてたべものがありません。
みんなこまっています。たすけてください。
ぼったくんより」

ぼったくんからのSOSをうけて、こどもたちは幼稚園に生えてる草を抜いて、「ぼったくんに届けてあげよう！」ということになりました。「でもむしむしらんどってどこにあるの？」園内を探しても見つからなかったの、園外へさがしにでかけましたが…。



みつからなかったよ。



結局むしむしらんどは見つかりませんでした。新たに届いた手紙によると、とても遠くにあるようです。



ぼったくんの事が心配な子どもたち。あるひ「しずくでんせつ」という古い文献を見つけました。



「しずくを7つあつめるべし
そうすれば あめがふる
くさや きが げんきになるだろう。
なにごとにちも ちゃれんじする
きもちをもつと しずくを
みつけれれるであろう。」

ぼったくんの為に、おしおしランドの虫たちの為に、子どもたちは何事にもチャレンジして、
運動会をがんばりました！

いすぐみ



体操♪すすめ！だんごおし



かけっこ



体育遊び



はなぐみ



一本下駄



体育遊び

